Diario imparcial de Puebla Año 8 / Núm. 2979 / 28 páginas / \$8.00

## **CONFIRMA GOBERNADOR SU SALIDA DEL GABINETE**

# Carrancá sí se va

El congreso analizará hoy si modifica la ley orgánica de la Fiscalía

#### **Maribel VELÁZQUEZ**

l fiscal general del Estado, Víctor Carrancá Bourguet, solicitó licencia para dejar su cargo, confirmó el gobernador Antonio Gali en entrevista tras participar en la conmemoración del 25 aniversario de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla.

"Me comentó (Carrancá) con base a la licencia que presentó, es una cuestión personal(...) él tiene que atenderse de un asunto y solamente lo que nosotros estamos esperando es el nombramiento de quien pudiera ser el próximo fiscal", expresó Gali.

El 3 de septiembre, el ejecutivo estatal envió una propuesta de reforma al artículo 16 de la ley orgánica de la fiscalía, con ésta, si Carranca Bourguet se ausenta por más de 30 días podrá nombrar a un suplente.

Será este 7 de septiembre de 2018 cuando se analice en el pleno del Congreso el planteamiento del mandatario estatal; será el único punto del día.

**INFORMACIÓN (3A)** 

## **OSCURO HISTORIAL**

#### 2011

1 de febrero. Comenzó su labor en la ahora desaparecida Procuraduría General de Justicia (PGJ) durante el sexenio de Rafael Moreno Valle.

#### 2014

9 de julio. Se registra un choque entre pobladores de Chalchihuapanyla SSP, la cual dejó la muerte del niño José Luis Tehuatlie. El 30 de julio la PGJ y su titular concluyen que la onda expansiva de un cohetón fue lo que causó la lesión que le costó la vida al menor.

#### 2018

2018

4 de septiembre. Se dio a conocer que el fiscal había solicitado licencia; pero la dependencia lo desmiento a través de un tuit.

3 de septiembre. El goberna-

dor Antonio Gali Fayad presen-

tó una iniciativa para reformar el

artículo 16 de la Ley Orgánica de

la FGE, que habla sobre la ausen-

cia temporal del fiscal y la desig-

nación del suplente

30 de agosto. Carrancá con-

firmó que en Puebla existó dis-

puta de territorio entre agrupa-

ciones de la delincuencia orga-

nizada, entre el Cartel Jalisco

Nueva Generación (CJNG), Los

Zetas y otras organizaciones

2018

de Michoacán

## 2015

26 de agosto. Paulina Camargo Limón se fue en un taxi, luego de verse con su entonces pareja, José María Sosa Álvarez, pero, a más de tres años del suceso, los investigadores de la FGE siguieron sin localizar el cuerpo de la víctima, lo que no impidió sen-

#### 2017

8 de septiembre. Desaparece Mara Castilla luego de abordar un Cabify, por lo que se consignó al chofer Ricardo Alexis N, por una serie de videos que lo vinculaban, El 15 de septiembre apareció el cuerpo sin vida de la joven de 19 años



# Ordenan a **IEE** revisar caso en La Fragua

#### René VALENCIA

POR OMISIÓN de los consejos tanto General como Municipal del Instituto Electoral del Estado (IEE) de Puebla en una impugnación de los resultados del Ayuntamiento de Saltillo Lafragua, el Instituto Nacional Electoral (INE) y la Fiscalía Especializada para la Atención de los Delitos Electorales de Puebla (Fepadep), deberá sancionarlos.

Durante sesión pública, la Sala Regional de la Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó, por votación unánime, al IEE que apoyen al excandidato de Movimiento Ciudadano (MC), José Fidel Javier Solís Hernández, en su impugnación de resultados en Lafragua.

Trataron el juicio número SCM-JDC-1059/2018, en el que Solís denunció que intentó impugnar los resultados de las votaciones, pero el IEE no le dio el debido seguimiento a su caso. Argumentó que el 7 de julio interpuso un recurso contra los cómputos distritales en el Ayuntamiento, pero el organismo electoral remitió la inconformidad hasta el 31 de agosto con impresiciones, ya que la copia de la demanda original no encaja con la enviada.

Por ello se ordenó al Consejo Municipal entregue, en menos de 6 horas, la demanda original al Tribunal Electoral del Estado.



GARANTIZA GALI PROTECCIÓN DE LOS DERECHOS **HUMANOS** 

AL CONMEMORAR el 25 Aniversario de la Comisión de Derechos Humanos de Puebla (CDH), el gobernador Antonio Gali reiteró que mantiene un trabajo coordinado con este organismo, a través de acciones que dieron pauta a la creación del Observatorio de Derechos Humanos.

# Chocan por reparación de vía

#### >> TEXMELUCAN

#### **Édgar HERRERA**

Corresponsal

VECINOS DE Santa María Moyotzingo se confrontaron entre sí debido a los trabajos de mantenimiento de Ferrosur a la vía del tren, luego de que el martes pasado descarriló una locomotora debido a la falta de reparaciones.

A las 10:00 horas ingresaron a la comunidad trabajadores de la empresa para iniciar labores, pero un grupo de pobladores se opuso al señalar que Ferrosur

incumplió con los compromisos de obras pactados como un campus Universitario, un hospitalyun pozo de agua. No obstante, otro grupo acudió para exigir se hicieran los reparaciones, lo cual desató un conato de bronca.

El descarrilamiento del tren el pasado martes hizo que entre vecinos, gobierno y Ferrosur se pactara la reparación así como obras de apoyo a la comunidad.

Apuntaron que es urgente mantener en buen estado la vía del tren ya que de lo contrario podría ocurrir una desgracia mayor y lo que ocurrido el martes pasado es una advertencia del riesgo en que están.

La tensión entre ambos grupos de vecinos, apoyados cada uno por decenas de pobladores, requirió la presencia de la policía estatal.

Al lugar arribó el delegado de la secretaría general de gobierno, Humberto Baltazar quien dijo que los trabajos se ejecutarían, pues ya no había opción de más diálogo toda vez que se ha buscado un acuerdo con el grupo opositor y nunca se dio.

Al final los pobladores se dispersaron y personal de Ferrosur inició con los trabajos de mantenimiento aunque tuvieron que ser resguardados por la policía estatal.

## Sube \$7 más precio del kilo de huevo

### >>TEHUACÁN

Corresponsal

UNA ESCALADA en el precio del kilo de huevo comenzó a registrarse y se prevé que en los próximos días siga el aumento del producto, que de acuerdo a Jorge García de la Cadena, presidente de la Asociación Regional de Avicultores, la situación se debe a la oferta y la demanda.

El costo se había mantenido estable en 26 pesos, pero esta semana ya se reportó un alza de hasta 7 pesos en comercios.

El alimento, que es básico en la dieta de los mexicanos, podría subir en los próximos días debido a que es una temporada de mayor consumo.

Para Gerardo López Montiel, un expendedor de este pro-

ducto, la variación del precio causó el desplome de las ventas ya que antes comercializaba a la semana hasta 10 cajas de huevo con 20 kilos, sin embargo ahora está vendiendo cinco, por lo que él también ha dejado de comprar este producto.

Al respecto, el Presidente de la Asociación Regional de Avicultores, dijo que en los próximos meses el precio podría variar por las temporadas que se avecinan, como el Día de Muertos, pero espera que no sea mayor a cuatro por ciento.

El alza, que se puede registrar en tiendas o misceláneas, se debe a que son revendedores del producto.

En las tiendas de autoservicio el cartón con 30 piezas de huevo blanco llega a 79 pesos, dependiendo de la marca y calidad, pero también se puede adquirir en 45 pesos.

#### >PAHUATLÁN **EXHIBEN EN REDES A CAZADORES DE PUMA**

UN VIDEO muestra a unos jóvenes cargando al felino muerto sobre sus hombros **MUNICIPIOS (10A)** 





**Edictos** 

**Pronósticos** 

**Pasatiempos** 

LA VECINDAD MIGUEL BARBOSA

**RODOLFO RUIZ** M CECILIA OCHOA **2A 4A** 

**4A** 

Sé parte de la noticia Sé parte de /

El Popular



SE CONSIDERA la segunda más grande hasta ahora registrada en el estado de Veracruz **INFORMACIÓN (1C)** 

